

Volle Kraft voraus!

Die Baubranche ist stark im Wandel. Die in Baar ansässige Gebrüder Hodel AG ist mit Denis und Marius Hodel in dritter Generation Richtung Zukunft unterwegs.

Die Nachfolgeregelung bei der Gebrüder Hodel AG ist vollzogen. Ab 2023 werden Denis und Marius Hodel auf strategischer Ebene im Verwaltungsrat Einsitz nehmen und je länger, je mehr die Geschicke des Familienunternehmens in die Hände nehmen. Die Geschichte wiederholt sich, denn einst waren es der Vater und der Onkel der beiden Jungen, Rainer und Herbert Hodel, die ebenso in die Fussstapfen ihrer Eltern traten.

Familiendition geht weiter

Hoch erfreut darüber zeigt sich anlässlich eines persönlichen Treffens nicht nur Rainer Hodel, der sich künftig hauptsächlich der Hodel Finanz AG annehmen wird, sondern auch André Mettler, seines Zeichens Vorsitzender der Geschäftsleitung. «Es konnte so ein wichtiger Schritt in Richtung Zukunft getan werden», unterstreicht er die Wirkung dieser Entwicklung. Der Glaube an den Fortbestand der Firma einerseits und jener an die Familiendition andererseits ist damit nochmal kräftig untermauert worden.



Generationenwechsel in vollem Gang: Rainer Hodel mit seinen Söhnen Denis (links) und Marius Hodel

«Unsere Stärke ist die Vielseitigkeit»

Wobei wir auch schon beim Portfolio des Unternehmens angelangt sind. Mit grossem Engagement und Wissen sind die Unternehmen der Hodel-Gruppe – wir reden hier von der Gebrüder Hodel AG sowie von ihren Tochterunternehmen – im Bauhauptgewerbe und im Spezialbau für Bohren und Fräsen, Schadstoffsanierungen oder für professionelle Dienstleistungen bei Wasserschäden und -ortung im Einsatz. Die Leistungen des Baarer Unternehmens decken ein sehr breites Spektrum von Bauarbeiten ab: vom Tiefbau über den

Hochbau bis hin zum Rückbau sowie einem umfassenden Kundendienst. «Unsere Stärke ist die Vielseitigkeit, dank der wir unseren Kundinnen und Kunden kompetentes Fachwissen und individuelle Lösungen rund um den Bau bieten», ergänzt Marius Hodel.

Hochbau, Tiefbau, Umbau

Die Gebrüder Hodel AG ist Ihre Partnerin für sämtliche Hochbauarbeiten in der Region Zug und der gesamten Zentralschweiz – vom Eigenheim bis hin zur anspruchsvollen Arealüberbauung und von der Gewer-



Hochbau Dorf Inwil

behalle bis zum Hallenbad. Dank entsprechenden Fachleuten, dem vor zwei Jahren komplett neu gebauten Werkhof und modernem Maschinenpark führt das Bauunternehmen auch Arbeiten an oder unter der Erdoberfläche mit höchster Zuverlässigkeit und Qualität aus. Stichworte sind ebenfalls Gesamtanierungen, Umbauten, Modernisierungen sowie Vergrösserungen von Wohn- und Geschäftsräumen.

Starker Kundendienst

Last but not least steht der Kundendienst mit all seinen Fachkräften aus sämtlichen

Baubereichen der Kundschaft beratend, unterstützend und ausführend zur Seite. André Mettler präzisiert: «Unsere Leistungen als Bauunternehmung reichen vom Stellen eines Gerüsts für externe Handwerker über die umweltgerechte Entsorgung von Baumaterialien bis hin zur Behebung von Schäden oder Baumängeln.»

So weit, so gut

Kurz und gut, es gibt eigentlich keinen Bereich in der Baubranche, den die Gebrüder Hodel AG oder eine ihrer Tochtergesellschaften mit ihren gesamthaft rund



200 Mitarbeitenden nicht zu bewältigen in der Lage wären. Und jetzt, da auch die Nachfolgeregelung erfolgreich abgeschlossen werden konnte, steht weiteren, erfolgreichen Jahrzehnten nichts im Wege. Es wird spannend sein, einen weiteren Zwischenbericht im BEST OF Kanton Zug 2024 zu lesen, wo sicherlich erste konkrete Erfahrungsberichte von Denis und Marius Hodel neue Akzente setzen werden. Jetzt geht's erst mal mit voller Kraft voraus in die weitere Zukunft.



Fassadenbau in Unterägeri



Tiefbau beim Mänibach in Zug



Der vor zwei Jahren fertiggestellte neue Werkhof in Sihlbrugg



Gebrüder Hodel AG
Falkenweg 9, 6340 Baar
Telefon +41 41 767 33 00
E-Mail info@hodelbau.ch

www.hodelbau.ch